

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Straßburger neueste Nachrichten. Hauptausgabe. 1940-1944 1943

340 (9.12.1943) Strassburger Stadtanzeiger

Der Wald in der Stadt

Schon von alters her war das so, daß in den Tagen und Wochen vor Weihnachten große Wälder weihnachtlicher Tannen in die Stadt gewandert kamen...

Vom frühen Nachmittag bis zum späten Abend waren wir Gäste des Marktes, auf dem es so unerhört viel zu sehen gab...

Und nun steht, trotz des Krieges und trotz des fünften Kriegsjahres wieder der Wald der Vogesen...

Gewiß, auch ein Weihnachtsmarkt ist heute, kriegsbedingt, bescheidener geworden. Aber was tut das! Das Eine jedenfalls schafft er: Den eitigen Menschen...

Unsere Weihnachtsbäume auf dem Adolf-Hitler-Platz sind doch auch ein kleiner bescheidener Beweis für deutsche Kultur...

KLEINE STADTNACHRICHTEN

Die Verdunkelung dauert von heute 17.37 bis morgen 7.28 Uhr.

Am kommenden Sonntag sind die nachstehenden Stadt-Postämter für die Annahme von Paketen und Pläckchen geöffnet...

Das Ehepaar Friedrich Reiser und Frau Elise, geb. Paulus, Straßburg, Schwestergasse 14, feiert heute ihre goldene Hochzeit.

DAS RUNDFUNKPROGRAMM

Reichsprogramm: 8-8.45 Uhr: Zum Hören und Behalten... 10-11 Uhr: Kleines, unterhaltsames Konzert...

Wem gehört die Wohnung bei Ehescheidung?

Grundsätzliche Stellungnahme des Reichsgerichts

Der große Senat für Zivilsachen beim Reichsgericht hat jetzt auf Antrag des Oberreichsanwalts grundsätzlich zu der bedeutsamen Frage Stellung genommen...

Rheinwasserstand vom Mittwoch. — Konstanz —, (265); Rheinfelden 168 (167); Breisach 104 (102); Kehl 167 (167); Straßburg 157 (157); Karlsruhe 332 (338); Mannheim 188 (198); Caub 128 (143).

Ein Meistergeiger im Waffenrock

Unterredung mit Sigmund Bleier, dem Solisten des Wehrmachtkonzerts für das Kriegswinterhilfswerk — Mit der Violine durch Europa

Unsere Wehrmacht hat auch als Veranstalterin für das Kriegswinterhilfswerk Straßburg erobert. Das bestätigte besonders eindrucksvoll der letzte Tag der Wehrmacht...

Wer ist Sigmund Bleier? Wir haben uns eingehend mit dem Künstler über seinen Werdegang unterhalten, um zunächst aus seiner, durch die Geburt bestimmten Umgebung das Typische in seiner Entwicklung zu erkennen...

Schon nach wenigen Konzerten und einem Symphoniekonzert in Augsburg fiel für den damals erst 18jährigen Künstler bei einem zufälligen Besuch in Stuttgart die erste Entscheidung für seine große künstlerische Laufbahn...

Dirigenten Bleiers Ton so »in die Nase«, daß er ihn als Solist für ein Festkonzert verpflichtete. Bleier spielte Paganini D-dur-Violinkonzert und ebnete sich mit einer großen Leistung den Weg auf das internationale Podium...



Sigmund Bleier. Federzeichnung: Frantz, Straßburg

hoeffler (Berlin), Franz Konwitschny (Frankfurt a. M.), Georg Ludwig Jochum (Linz), Herbert Albert (Baden-Baden), Maestro Fernando Previtali (Rom), Eduard van Beinum, dem Dirigenten des berühmten Concertgebouw-Orchesters in Amsterdam und vielen anderen.

Musiker, die es ihrem Ruf schuldig sind, keine unverdienten Lorbeeren zu vergeben. Eine Krakauer Zeitung schrieb: »Bleier interpretiert mit angeborener deutscher Musikkultur; er hat das Publikum gerade durch diese reine Ausstrahlung deutschen Geistes bezaubert...«

deutende Zeitungen rühmten Bleiers tiefe Musikalität, souveräne Technik und die makellose Spielkultur, von der seine blitzsauberen Flageolets und huschenden Doppelpflüge zeugen...

Wir lasen Worte höchster Anerkennung und Bewunderung für Sigmund Bleier aus dem Kreise dieser großen

und ausgeprägte künstlerische Persönlichkeit. Als wir von seinen Erfolgen sprachen, da lenkte der Künstler bescheiden ab, um mit Verehrung und Dankbarkeit von seinem Lehrer, Prof. Felix Berber-München, zu erzählen...

Wilhelm Teichmann

Laßt kein Stückchen Brot verderben!

Brot ist kostbarstes Nahrungsgut; jede Hausfrau hat also die Pflicht darauf zu achten, daß auch nicht der kleinste Rest verdorrt. Schädlicher als das Austrocknen des Brotes ist die Schimmelbildung...

Parteiliche Bekanntmachungen

Ortsgruppe Musau. — Morgen Freitag, um 19.45 Uhr, findet im Saal Wandres ein Dienstappell für die Politischen Leiter (auch Helfer) statt...

Schule und öffentliche Luftwarnung

Die bestehende Regelung sieht vor, daß die Lehrer mit ihren Schülern auch bei öffentlicher Luftwarnung schon die Luftschutzräume aufzusuchen haben.

Taschenlampen weg bei Fliegeralarm!

Eindringliche Warnung des Polizeipräsidenten von Straßburg an die Verdunkelungssünder

Der Polizeipräsident teilt mit: Im Monat November mußten wegen Zuwiderhandlung gegen die Verdunkelungsvorschriften ausgesprochen werden: Geldstrafen in 46 Fällen, Haftstrafen in 5 Fällen, Lichtentzug in 5 Fällen...

Volksgenossen während eines Fliegeralarms, statt sich, wie es durch die zehnte Durchführungsvorordnung zum Luftschutzgesetz vorgeschrieben ist, in die Luftschutzräume zu begeben...

zu verbüßen hat. Das Herumleuchten mit Taschenlampen ist besonders bei Fliegeralarm sehr gefährlich. Wer rasch zu einer Luftschutzdienststelle muß und in der Dunkelheit ohne Taschenlampe nicht vorankommt, muß unbedingt eine Taschenlampe mit Blaulicht verwenden...

Das NS.-Symphonieorchester in Straßburg

Das bereits angekündigte Konzert, welches das NS.-Symphonieorchester am kommenden Freitag, um 19 Uhr, im Sängerkreis im Dienste der NS.-Gemeinschaft »Kraft durch Freude« geben wird...

